

## Baja 9.3% déficit en cuenta corriente (Reforma 25/05/15)

Baja 9.3% déficit en cuenta corriente (Reforma 25/05/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 mayo 2015).- En primer trimestre de 2015, la cuenta corriente de la balanza de pagos tuvo un déficit por 9 mil 446 millones de dólares, lo que implicó un descenso de 9.3 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, revela información del Banco de México (Banxico). De este modo, el desequilibrio de la cuenta corriente sumó tres trimestres con descensos a tasa anual. El Banco Central explica que ese saldo negativo en la cuenta corriente fue resultado neto de déficits en la balanza de bienes y servicios por 4 mil 722 millones de dólares y en la de renta por 10 mil 362 millones, y de un superávit en la balanza de transferencias por 5 mil 639 millones. Al considerar las cifras del Banxico, el déficit en la cuenta corriente representó 3.2 por ciento del PIB correspondiente a los primeros tres meses de 2015, ligeramente menor a 3.3 por ciento del mismo periodo del año previo. Según Banco de México, se observaron saldos negativos de 2 mil 170 millones de dólares en la balanza de bienes y de 2 mil 552 millones en la de servicios. El déficit de 2 mil 201 millones de dólares que mostró la balanza de mercancías es mayor al de mil 306 millones que presentó en el mismo periodo de 2014. Para el Banxico ese cambio se originó de una disminución en el saldo de la balanza de productos petroleros, el cual pasó de un superávit de mil 221 millones de dólares en el primer trimestre de 2014 a un déficit de mil 841 millones en igual periodo de este año, y de una reducción en el déficit de productos no petroleros de 2 mil 527 millones a 360 millones, en el periodo de referencia. La balanza de servicios mostró en el primer trimestre del año un déficit de 2 mil 552 millones de dólares. Por concepto de viajeros internacionales se observó un superávit de 2 mil 577 millones de dólares. En el periodo de referencia, la balanza de renta presentó un saldo deficitario de 10 mil 362 millones de dólares, el cual se originó de ingresos por mil 148 millones y de egresos por 11 mil 510 millones. De acuerdo con los números oficiales, en el primer trimestre de 2015, el pago neto por intereses al exterior resultó de 4 mil 584 millones de dólares, un monto 5.7 por ciento mayor al registro de los primeros tres meses del año anterior. En la balanza de transferencias se contabilizó un superávit de 5 mil 639 millones de dólares, el cual fue resultado de ingresos por 5 mil 843 millones y de egresos por 204 millones. Al interior de esta balanza destacan los ingresos por remesas familiares, cuyo concepto dejó ver un incremento anual de 4.9 por ciento en el primer trimestre del año a 5 mil 727 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo